

# Bapak Babinsa Jalin Silaturahmi Dengan Guru SDN 2 Di Desa Kalitengah

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INFORMAN.ID](http://DEMAK.INFORMAN.ID)**

Dec 5, 2023 - 08:36



*Sertu Somyani, merupakan Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen melaksanakan kegiatan anjangsana untuk mewujudkan tali silaturahmi melalui tatap muka bersama dengan Guru Pembimbing bertempat di SDN 2 Kalitengah Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK – Sertu Somyani, merupakan Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen melaksanakan kegiatan anjangsana untuk mewujudkan tali silaturahmi melalui tatap muka bersama dengan Guru Pembimbing bertempat di

SDN 2 Kalitengah Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak,  
Selasa (05/12/23).

Dalam kegiatan anjagsana tersebut, Babinsa Desa Kalitengah ini mengucapkan terima kasih telah diterima dengan baik oleh Bapak Ridwan disaat kegiatan anjagsana dan telah memberikan apresiasi yang baik karena selama ini hubungan Koramil dengan Pemerintahan Desa Kalitengah, khususnya sekolah di wilayah setempat telah berjalan dengan baik.

“Kegiatan anjagsana dan silaturahmi bersama serta tatap muka seperti ini harus dilakukan oleh insan aparaturn kewilayahan satuan Teritorial dalam hal ini Babinsa tanpa ada batasan waktunya, sebagai wujud kinerja dan kepedulian aparaturn kewilayahan dalam membantu masyarakat secara luas.”ujarnya.

Sambung Sertu Somyani, “Harapannya kedepan pihak Koramil bisa berkolaborasi dengan pihak sekolah dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif serta mendidik generasi bangsa yang lebih. Baik dalam beberapa pembekalan, misalnya dengan pembekalan wawasan kebangsaan maupun pelatihan PBB pada seluruh siswa, sehingga akan terbentuk karakter, kedisiplinan, kepribadian dan sifat yang baik,”harapnya.

Bapak Ridwan salah satu Guru Pembimbing SDN 2 Kalitengah saat ditemui mengatakan, “Kami merasa bangga dan senang dengan adanya Bapak Babinsa yang menyempatkan waktu dinasny untuk bisa datang ke SD kami ini dalam rangka menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara pihak kami dengan pihak Koramil, selain itu untuk meningkatkan Kamtibmas di wilayah yang merupakan salah satu bagian dari tugas fungsi Koramil di lingkungan Pemerintahan Desa khususnya sekolahan kami ini.”tuturnya.

“Harapan kami semoga dengan adanya Bapak Babinsa bisa membawa dampak yang positif dalam menjaga Kamtibmas di sekolah kami.”imbunya. (Pendim0716).